

SUZUKI FRANCE S.A.S 8, avenue des Frères Lumière 78190 TRAPPES - France





Trappes, le 27 mars 2019

La finale du 1^{er} Challenge Technique APRES-VENTE Automobile et Moto Suzuki 2019 s'est déroulée à Trappes



Pour la première fois, les univers techniques automobile et moto étaient réunis pour une finale réunissant 34 techniciens et mécaniciens des réseaux. Tony Cyprien, de Socadia Caen, est le 1^{er} finaliste Auto et Julien Peretti, de Moto Labo Grenoble, le 1^{er} finaliste moto.

L'ambiance était très studieuse au siège de Suzuki, à Trappes, vendredi 22 mars. Dans les ateliers de la Marque et dans les salles dédiées à la finale du Challenge Technique APRES-VENTE automobile et moto, 20 techniciens de l'auto et 14 de la moto planchaient pour résoudre des pannes.

Pour l'auto, le cas d'école concernait le Jimny et le Vitara et pour la moto, la nouvelle GSX-R1000 et la GSX-R125. Les 34 techniciens réunis la semaine dernière avaient déjà été sacrés gagnants du Grand Challenge annuel Suzuki, auxquels ont participé 150 techniciens des deux réseaux français. Tous participent au voyage qui les emmène en République Dominicaine pour savourer leur victoire.

A Trappes, il s'agissait donc lors de cette grande finale, de départager les vainqueurs et de constituer un podium automobile et un podium moto.

« Cinq épreuves ont été élaborées pour ce Challenge parmi lesquelles pannes mécaniques et électriques, métrologie, diagnostics et programmations. Chacune se déroulait sur 30 minutes et le jugement s'effectuait sur le résultat mais aussi sur le respect des méthodes préconisées par la Marque et sur le respect des consignes de sécurité.



SUZUKI FRANCE S.A.S 8, avenue des Frères Lumière 78190 TRAPPES - France



Le Challenge Technique APRES-VENTE Suzuki est une épreuve engageante qui mobilise 2 formateurs pendant deux mois afin d'élaborer les épreuves ; la grande finale nécessite la participation d'une quinzaine de techniciens de l'automobile et de la moto réunis en jury. Pour les techniciens désireux de participer, ils doivent également faire preuve de volonté car le questionnaire de départ nécessite environ 25 heures de travail de recherche » explique Luc Malnoury, Directeur du département Après-Vente Suzuki, automobile et moto.

Lors de cette première édition unissant les équipes automobile et moto, le règlement intégrait, pour chacun des univers, une question concernant l'autre ; ainsi, les techniciens auto devaient répondre à une question concernant la moto et inversement.

A Trappes vendredi dernier, les techniciens des deux activités de Suzuki ont appris à mieux se connaître. Le voyage dans les Caraïbes, point d'orgue du Challenge 2019, va permettra de poursuivre les échanges sous d'autres latitudes.

Les vainqueurs du Challenge Technique Après-Vente Suzuki 2019 :

Pour l'Automobile

1er finaliste: Tony CYPRIEN / SOCADIA (Caen-14)

• 2e finaliste : Anthony CHEVALLIER / GARAGE MEZENGE (Alençon-61)

• 3e finaliste : Aurélien QUEREL / MONT BLANC AUTOMOBILES SUD (Valence-26)

Pour la Moto

1^{er} finaliste: Julien PERETTI / MOTO LABO (Grenoble-38)

2e finaliste: Freddy LEVEAU / AS MOTOS (Boulogne-sur-Mer-62)

• 3e finaliste : Benoît HODCENT / OLBY MOTOS (Chartres-28)